



Erwin Kessler gründet Partei

FRAUENFELD. Der Verein gegen Tierfabriken (VgT) ist neu eine schweizerische Tierschutz- und Konsumentenschutz-Partei. Der VgT will sich künftig in der ganzen Schweiz politisch betätigen. Der VgT werde sich auch bei Wahlen und Abstimmungen engagieren, teilte der Thurgauer Tierschützer Erwin Kessler am Montag auf seiner Homepage mit. Die Vereinsstatuten seien entsprechend geändert worden. Die politische Arbeit durch die aktive Einflussnahme auf Wahlen und Abstimmungen solle für einen verbesserten Tier- und Konsumentenschutz sorgen, so Kessler. Beteiligen wolle sich der VgT auch an der Unterstützung und Lancierung von Volksinitiativen und bei der Wahl- und Abstimmungspropaganda. Zudem fasse der Verein eine Kandidatur von VgT-Mitgliedern bei kantonalen und eidgenössischen Wahlen ins Auge. (sda)



Medienbeobachtung AG

St. Galler Tagblatt Gesamtausgabe

01.05.2007

Auflage/ Seite

103399 / 13

Ausgaben

300 / J.

Seite 2 / 2

8475

5746823

Dieser Artikel erschien in folgenden Regionalausgaben:

Titel

Auflage

St. Galler Tagblatt, (Stadt & Region)

40'736

Toggenburger

4'851

Appenzeller Zeitung

15'198

Wiler Zeitung-Volksfreund

15'014

Der Rheintaler

12'400

Tagblatt (Thurgau)

15'200